

DE L'ALLAITEMENT MERCENAIRE

Considéré comme cause des affections morbides constitutionnelles chez les jeunes sujets

Par le docteur THÉODORE PERRIN

ANCIEN PRÉSIDENT DE L'ACADÉMIE ET DE LA SOCIÉTÉ DE MÉDECINE DE LYON

COMPTE-RENDU

Parmi les nombreuses productions scientifiques que chaque jour voit éclore, pour ainsi dire, grâce au labeur incessant, à l'ardeur infatigable des savants de notre époque, si féconde en hommes éminents dans les différentes branches des connaissances humaines, — les unes s'adressent presque exclusivement aux spécialistes, aux travailleurs voués par état ou par goût à l'étude de la science qui fait l'objet d'un nouvel ouvrage, et ne sauraient convenir à une classe de lecteurs dépourvus de connaissances spéciales, indispensables pour comprendre et apprécier une œuvre purement scientifique. D'autres, en plus petit nombre malheureusement, tout en conservant l'empreinte d'une main savante, présentent une forme qui les rend accessibles pour un plus grand nombre de lecteurs, surtout, quand à l'intérêt déjà puissant du sujet traité s'ajoutent des qualités littéraires, un style clair, élégant et correct mis au service d'une idée généreuse et d'une conviction ardente qui s'impose par l'autorité d'une longue expérience, appuyée d'un vaste savoir.

C'est, croyons-nous, dans cette dernière catégorie que doit être placé le travail si remarquable à tant de points de vue que le docteur Perrin a lu dernièrement devant ses collègues de l'Académie des Sciences de Lyon, qui en a décidé l'impression, et qu'on peut trouver en brochure à la librairie Mégrét.